
Erster Stadtrat Herr Arend teilt mit, dass in der aktuellen Straßenreinigungssatzung zwei Straßen-
züge (Krogredder und Wühren/Op de Wisch) noch nicht berücksichtigt sind, da bei diesen noch 
offene Fragen geklärt werden müssen. Sobald dies erledigt ist, wird eine Änderungssatzung erge-
hen. 
 
Herr Schröder teilt mit, dass es sich um Jahresgebühren pro lfd. Frontmeter handelt. 
 
Frau Natusch beantwortet Fragen von Ratsherrn Kluckhuhn und Ratsherrn Seib. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt der Straßenreinigungssatzung und der Straßenreinigungsgebührensatzung 
im Rahmen der Vorberatung einstimmig zu. 


